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Auch von mir ein herzliches Willkommen 

Man kann das was macOS vor Jahren insbesondere auf dem Hackintosh war und was wir hier
heute haben auch nicht wirklich miteinander vergleichen nicht mehr jedenfalls. Klar jemand
der in Linux oder Unix zu hause ist mag, bei dem was Apple seinen Usern erlaubt oder eben
auch nicht, nur verständnislos den Kopf schütteln aber hier muss man vielleicht ein wenig den
Sysadmnin ablegen und mehr als User denken. MacOS ist ein System das sich an die Enduser
richtet und der will erfahrungsgemäß nichts administrieren sondern der will das System
benutzen und das schafft macOS besser als so manch anderes System.

Die Hackintosh Szene hat sich indes aber auch weiter entwickelt wo noch vor wenigen Jahren
jedes Update die bange Frage aufgeworfen hat ob die Kiste danach wieder startet ist es heute
vielfach so das ein einmal sauber eingerichteter Bootloader (Clover) ein Garant dafür ist das
sich der Rechner nicht anders verhält als es ein Gerät aus dem Hause Apple auch tut. In
diesem Sinne viel Spaß beim bauen und hoffentlich die Erkenntnis das macOS gar nicht so übel
ist wenn man es mal als User und nicht als Sysadmin betrachtet 
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